

(別紙様式1)

平成25年度「岐阜県ふるさと教育週間」実施報告書

学 校 名	中津川市立南小学校		
実 施 期 間	平成25年10月30日(水)		
実 施 概 要	①歌声交流会保護者参観・地域参観 ②PTA講演会		
実 施 内 容	学習・取組の分野 <input type="checkbox"/> 自然 <input type="checkbox"/> 歴史 <input checked="" type="checkbox"/> 文化 <input type="checkbox"/> 産業 <input checked="" type="checkbox"/> その他		
	公開の方法 <input type="checkbox"/> 授業公開 <input checked="" type="checkbox"/> 成果発表 <input type="checkbox"/> 交流活動 <input checked="" type="checkbox"/> 講演会等 <input type="checkbox"/> 地域行事等参加 <input type="checkbox"/> その他		
来 校 者 数	保 護 者	320人	計 370人
	地 域 関 係 者	50人	
実 施 状 況	10月30日(水) 歌声交流会・PTA講演会  ▼歌声交流会 13:00 ▼PTA講演会 14:15 テーマ 『絵本が教えてくれること』 講 師 いちかわ あつき 氏 ( 劇車 銀河鐵道 )  下校15:45 児童下校		
成 果 及 び 課 題	○各学年の歌声の交流を通して豊かな感性を養う機会となり、より高い価値への憧れや意欲の高揚を図ることができた。また、保護者や地域の方々に日頃の学習の取組を公表することができた。 ・朝はいつも元気な子どもたちの歌声がきこえてきて、たくさんの元気をもらっています。目標に向かってがんばっている子どもたちの姿に感動しました。すばらしい歌声をありがとうございました。 ○『読み聞かせ』という視点から、子どもを育てるといふことの大切さを感じる事ができた。保護者の意識を高めることができた。 ・日常における子育てにおいて、家庭生活での関わりの大切さをあらためて感じました。これからの子どもたちの心を育てていくためには、親として子どもたちが安心できる生活できる環境を十分に配慮していかなければならないことを感じました。		